2月 ~外作業(花壇の整備)~







花壇の草取り&水やりをしました。 きれいな花が咲くよう、定期的に整備を 行っています。

現在咲いているのはパンジーです。 安定しない気候が続いたので、少し花の勢いが弱くなってしまいましたが、また元気になるよう願いを込めています…・



~外作業(農作業)~





じゃが芋と、ねぎの苗を植えました。 久しぶりの畑作業に、みなさん心なしか 活き活きしていたように思います。

寒暖差も大きい時季ですが、外で体を動かすと暑さを感じることもあり、少しずつ春が近づいているような気がします。 今年も美味しい野菜が、たくさん収穫できるといいですね。







3月 ~施設周辺の桜~

○施設西側にある公園の桜の様子です。 早咲きの桜は3月中旬に開花(左)し、下旬には満開(右)を迎えていました。









アングルは違いますが、 2015年(左)と2021年(右)に撮影した同じ桜です。 公園が出来た当初は、もっと小さな桜の木でしたが、 年々少しずつ成長しているのが分かります。









みなさん楽しそうですね。

←こちらはしだれ桜でしょうか…?

○作業の合間に、みんなで散策をしました。 早咲きの種類は葉桜になりつつありましたが、 ソメイヨシ/がちょうど満開になっていました。

桜を楽しんだり、走って体を動かしたり、四つ葉の クローバーを探してみたり…。

なかなか外へのお出掛けが思うようにできない 状況の中で、少しでも気分がリフレッシュ出来たら いいなと思います。



手入れをしてきた花壇のパンジーが、 もりもりと元気に咲いています♪

4月~外作業(農作業)~

○プランター栽培する野菜の苗植えをしました。













○こちらは畑での作業の様子です。 2 人組になって、 じゃが芋の土寄せをしました。 手際よく、 丁寧に行うことが出来ました。 もちろん、 草取りもしっかりと頑張りましたよ!



5月 ~花壇の植替え~



○公園の花壇の整備をしました。

秋から春にかけて季節の彩を添えてくれた パンジーから、夏の花マリーゴールドへ植替 えを行います。

マリーゴールドは、種から自分たちで育ててきたので、気合も入ります!



石灰と肥料少々を混ぜていきます。 混ぜながら、残った根を取るのも忘れずに



紐に目印を付けたガイドを使って、植える 場所を決めていきます。



完成しました! 今後は、草取りや水やり等、定期的な整備を行っていきます。 さっそく蝶々が遊びに来てくれました♪

